

Un proyecto financiado por los Fondos Next Generation EU

Más de 240.000 euros invertidos en la renovación del bulvar de la calle Dublín

- ***Se han creado nuevas zonas estanciales y de recreo infantil entre las calles Belgrado y Londres, en torno al Soho de Európolis***
- ***Entre otros trabajos, se han plantado especies arbóreas y arbustivas, césped, y se ha rehabilitado la red de drenaje y adecuado el riego***

La renovación del bulvar de la calle Dublín es ya una realidad, gracias a los trabajos realizados por el Ayuntamiento de Las Rozas. El proyecto ha contado con un presupuesto de 240.676,27 euros, provenientes de los Fondos Next Generation EU del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, dentro del marco de las líneas de ayudas para el fortalecimiento de la actividad comercial en zonas turísticas. El alcalde de Las Rozas, José de la Uz, acompañado por la concejal de Distrito Centro, Belén González, y el concejal de Medioambiente y Servicios a la Ciudad, Jaime Santamarta, visitó la zona para supervisar los cambios y recoger las impresiones de los vecinos.

El objetivo principal de las obras se ha centrado en la mejora de la zona verde ajardinada en torno al Soho de Európolis, en la calle Dublín, entre las calles Belgrado y Londres, para el disfrute de vecinos y visitantes en esta zona comercial y hostelera de la ciudad, creando nuevas áreas estanciales y de recreo infantil.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

Durante tres meses se desarrollaron los trabajos de mejora, que se han extendido en un área de aproximadamente 11.000 m² de superficie en una longitud de calle de alrededor de 200 metros.

Para esta reforma se han realizado diferentes actuaciones, como la sustitución de los bolardos situados en los extremos por puertas y talanquera o el estrechamiento del camino central, colocando rejillas y tubería de desagüe para evitar escorrentías, así como zahorra caliza compactada. También se han sustituido los bancos y papeleras e instalado un nuevo pavimento en la entrada hacia la calle Dublín.

Nueva zona infantil

La zona cuenta ahora con una nueva zona infantil en la que se han instalado diferentes elementos de juego, incluido un columpio adaptado, un tobogán y muelles, todo ello sobre un suelo amortiguante de caucho.

Además, se ha acometido la reposición de albardillas en el muro existente y se han pintado de forma decorativa los paramentos verticales del mismo. Por último, se ha eliminado el camino que existía cerca de la calle París y que acaba en el césped.

Las actuaciones que se han llevado a cabo para esta remodelación han incluido la construcción de paseos terrizos con ligante y adoquinados; la plantación de especies arbóreas y arbustivas en alineaciones y macizos y la implantación de césped. Se ha rehabilitado la red de drenaje y adecuado el riego, entre otros trabajos.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid